



Calendrier franco-allemand

publié le 24/05/2014

Lors de leur séjour en Allemagne, les élèves germanistes avaient réalisé avec leurs correspondants un calendrier dans les deux langues sur la construction européenne. Celui-ci a été finalisé au collège et distribué à tous les élèves concernés le jeudi 22 mai pendant le pot de départ.

Document joint

[calendrier_de_l_europe \(PDF de 2.5 Mo\)](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.